

## 8. ACTIVIDADES CLAVE



Una de las **actividades clave** será el **transporte de la madera** Buleko desde Australia. Para ello, será imprescindible contar con un **proveedor logístico de confianza** que nos garantice **entregas puntuales** y que la madera llegue en **condiciones óptimas** evitando así los daños o retrasos que puedan afectar directamente al proceso productivo o a la calidad de nuestro mobiliario

[IMAGEN TRANSPORTE MADERA](#)

En cuanto a **actividades de la empresa** nos enfocaremos en **asegurar principalmente la producción** de los muebles utilizando la **madera Buleko**, uno de los materiales más resistentes. Uno de los primeros procesos más fundamentales será el **almacenamiento de la madera bruta** la cual **se realiza en espacios controlados** que ayudarán a mantener una ventilación y humedad adecuados. Esto **evita deformaciones y conserva sobre todo la calidad** de la madera hasta el proceso de producción.



[IMAGEN ALMACEN MADERA](#)



Esto nos lleva hasta la **creación de diseños y prototipos** donde se desarrollarán **ideas, bocetos y modelos** previos a la producción del producto final. En esta parte queremos lograr una **combinación entre lo estético y lo funcional** para lograr producir unos muebles no solo elegantes sino también duraderos.

[IMAGEN MESA](#)

El desarrollo de prototipos nos permiten ver la **ergonomía, estabilidad y apariencia final** antes de desarrollar el producto definitivamente además de que **facilita la personalización** para clientes que buscan exclusividad.

La empresa depende principalmente del **uso de maquinaria especializada** para trabajar con la madera Buleke debido a su **alta resistencia**, es por ello que tenemos pensado utilizar **herramientas reforzadas** para cortar la madera además de **equipos de precisión** entre otros. Más allá de la maquinaria también necesitaremos **personal capacitado** para manipular este tipo de maquinaria con precisión y así **asegurar un producto con un acabado profesional y propio.**



[IMAGEN MÁQUINA](#)



Otra de las actividades clave sería el **control de calidad** siendo este de gran importancia. Este **se aplica en cada parte** desde la selección de la madera hasta la producción y finalmente acabando con el producto final. **Cada mueble debe ser revisado** con el fin de garantizar resistencia, un buen ensamblaje, la ausencia de defectos entre otros.

[IMAGEN CONTROL DE CALIDAD](#)

Mediante este control podemos **reforzar el estándar premium** que queremos que caracterice nuestra marca y **asegurar un producto que cumpla con las expectativas** estéticas y duraderas.

Por último, con el fin de complementar todas estas actividades, usamos **procesos que innoven** y mejoren estos de forma continua **con el fin de optimizar la carpintería, actualizar maquinaria, mantenerse al día a las tendencias y digitalizarse**. Esto nos permite **evolucionar como marca y ofrecer productos competitivos** dentro del mercado de lujo y mantener una **propuesta sólida basada en la exclusividad y calidad**.



[IMAGEN MUEBLES DE LUJO SOHER](#)